

France mobil – Motivation für die Sprache unserer Nachbarn



Am 25. Oktober 2012 war das **France mobil** bereits zum zweiten Mal am Rudolf Rempel Berufskolleg. Diesmal organisierte Elsa Laurent, eine Referentin des *institut français*, die Veranstaltung und motivierte mit ihrem interaktiven spielerischen Unterricht unsere Schülerinnen und Schüler für die französische Sprache. Aus der Höheren Handelsschule nahmen die Anfänger der HN11D, der Koppeln HN11B/HT11a/HE11b und HT12A/HN12a/HE12b sowie die Fortgeschrittenen der Koppel HA12A/HN12a/ HT12a/HE12b des Wirtschaftsgymnasiums teil. Dabei gab

Madame Laurent allen Lerngruppen einen Einblick in die aktuelle Musikszene Frankreichs. Die Schülerinnen und Schüler hatten viel Spaß, als sie sich unterschiedliche französische Musiktitel anhörten und im Anschluss die Lieder bewerten durften. Über vielfältige Vokabel- und Wortspiele bekamen alle Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, im Unterricht Gelerntes nun auch einmal vor einer Französin zu präsentieren. Alle Lerngruppen äußerten sich positiv über den Besuch von France mobil und gaben an, durch die Begegnung mit Elsa Laurent mehr Lust auf die französische Sprache und das Land bekommen zu haben. Wir hoffen, dass France mobil im kommenden Schuljahr wieder bei zu Gast sein wird, um weitere Schülerinnen und Schüler zu begeistern.

